

青嵐荘つくし園における新型コロナウイルス

感染症罹患者の発生について（第2報）

令和3年10月30日付にて①「青嵐荘つくし園」に勤務する職員1名について新型コロナウイルスの感染が判明したこと②感染判明後直ちに古河保健所等からの指示により、全入所者と全職員のPCR検査を実施し検査結果待ちであることを、第1報としてお知らせを致しました。

その後予定通り10月30日午前に保健所職員並びに検査医療機関から医師等が派遣され、ご利用者、職員等約100名がPCR検査を受けました。その結果、すべての入所者、職員の陰性が確認されたことを皆様に報告いたします。

今後の通常業務への復帰時期につきましては現在検討中ではありますが、国の基準並びに保健所等の関係機関と調整の上、万全を期して行います。

ご利用者、ご家族の皆様をはじめとして、関係する多くの方々にご心配をお掛けいたしておりますことにつきましては、大変に申し訳なく存じております。

PCR検査の結果が全員陰性であったことは朗報ではありますが、今後とも感染防御対策の強化に努める所存でございます。

なお、社会福祉法人芳香会傘下の他の施設・事業所においては通常業務をいたしておりますので申し添えます。

令和3年11月 1日
社会福祉法人 芳香会
業務執行理事 宇留野 功一